

## CEEI Castellón reúne a 150 empresarios en el Focus Innova - El Mundo Castellón al Día - 30/10/2015

### CEEI Castellón reúne a 150 empresarios en el Focus Innova

**La jornada orienta a los emprendedores y focaliza en la innovación como camino de crecimiento para el empresario de Castellón**

**E. M. CASTELLÓN**

La Sala Opal acogió ayer el Focus Innova PYME Castellón, encuentro empresarial dirigido a pequeñas y medianas empresas innovadoras de la provincia de Castellón. En total, 150 empresarios castello-

nenses realizaron *networking* y trabajaron temas como las ventas, el trabajo colaborativo o la diferenciación. El evento empresarial fue organizado por CEEI Castellón e IVACE, con el patrocinio de la Diputación de Castellón y la colaboración de la Universitat Jaume I, Acciódate y GeeksHubs.

El encargado de iniciar la jornada fue Sergio Ayala, que animó a los asistentes a abandonar la zona de confort para avanzar tanto en lo personal como en lo profesional. Para Ayala, la clave radica en «aprender a hacer el ridículo y obligarse a hacer cosas que inco-

moda hacer; vivir en zona de riesgo para ser diferente».

A continuación, tuvo lugar el acto institucional. El presidente de CEEI Castellón, Diego Basco, agradeció la labor de las entidades colaboradoras e insistió en la importancia de centrarse en los emprendedores, empresarios y pymes que basan su modelo de negocio en la innovación. Basco también recordó la labor de CEEI Castellón, que en los últimos 10 años ha atendido a más de 2.300 emprendedores y ha ayudado a la puesta en marcha de cerca de 300 empresas.



**Autoridades durante la jornada de ayer organizada por el CEEI. E. M.**

Seguidamente, Salvador Aguilera, diputado de Promoción Económica, dio la enhorabuena a los asistentes por participar en la jornada,

destacando la presencia de empresarios de toda la provincia y el carácter emprendedor de la misma.